

Reitturnier in Lauffen am 08. bis 10.06.2012

Karen Pfeiffer stellte „San-Amor“ in der Dressurpferdeprüfung A vor. Noch nicht allzu turniererfahren belegte das junge Nachwuchspferd erfreulicherweise den 7. Platz. Die Dressurpferdeprüfung Klasse L ritt Karen Pfeiffer mit „Kentucky“. Ihre Wertung bedeutete Rang 5. „Rico“ zeigte sein Können in der Dressurprüfung Klasse M und sorgte mit seiner Vorstellung dafür, dass Karen Pfeiffer bei der Siegerehrung zu Platz 4 gratuliert wurde. Beim Reiterwettbewerb müssen die Nachwuchsreiter auf Anweisung der Wertungsrichter verschiedene Lektionen reiten. Marcel Mann und „Sunshine“ zeigten dies perfekt und wurden mit der Wertnote 7,2 belohnt. Sie durften bei der Siegerehrung die goldene Schleife für den Sieg in Empfang nehmen. Im Springwettbewerb (gerichtet nach Zeit) belegte Marcel Mann mit „Sunshine“ den 9. Platz. Auch im Springreiterwettbewerb ging das Team an den Start. Die Wertnote 6,9 bedeutete den 10. Platz.